

Telegramas del Movimiento Europeo en los Países Bajos (15 junio 1962)

Source: “Telegramas del Movimiento Europeo en los Países Bajos”, ME-2157 1962, 15.06.1962, Archivo Histórico de la Unión Europea, Instituto Universitario Europeo. Florencia.

Copyright: (c) Europese Beweging in Nederland

URL: http://www.cvce.eu/obj/telegramas_del_movimiento_europeo_en_los_paises_bajos_15_junio_1962-fr-78ea20ac-b2ef-44c9-b449-a16d4093fee1.html

Date de dernière mise à jour: 20/02/2014



BEWEGING VAN EUROPESE FEDERALISTEN

Mouvement Européen aux Pays Bas · European Movement in the Netherlands · Europäische Bewegung in den Niederlanden

No. 1993

Aujourd'hui les télégrammes suivantes ont été expédiées :

1. Excellence Francisco Franco Bahamonde
Chef de l'Etat Espagnol
MADRID

Mouvement Européen aux Pays-Bas rassemblant les grands partis démocratiques, les syndicats patronaux et ouvriers les mouvements féminins et organisations de jeunesse et représentant toutes les tendances politiques, économiques, sociales, religieuses et spirituelles du pays, proteste avec indignation contre mesures prises contre participants espagnols au Congrès de Munich du Mouvement Européen constituant violation flagrante des droits de l'homme fondements des Communautés Européennes.

Van Aken
Secrétaire-Général

2. Don Salvador de Madariaga - Oxford
3. José Maria Gil Robles - Paris

Mouvement Européen aux Pays-Bas rassemblant toutes les tendances politiques, économiques, sociales, religieuses et spirituelles du pays tient à vous adresser témoignage de sympathie et de solidarité européenne protestant contre mesure du Gouvernement espagnol contre participants congrès de Munich. Stop. Nous associons pleinement votre résolution historique et exprimons nos vœux sincères pour évolution pacifique vers démocratie espagnole partenaire essentiel dans Communauté Européenne.

Van Aken
Secrétaire-Général

Nous avons également envoyé une copie de notre télégramme à M. Franco, à l'Ambassadeur de l'Espagne à la Haye et informé le Secrétaire-Général a.i. des Nations Unies de nos démarches auprès du Chef de l'Etat Espagnol avec prière d'en informer la Commission des Droits de l'Homme de l'O.N.U.

En outre, nous avons ouvert un compte chèque postal spécial, sous le numéro 5031, La Haye, afin d'ouvrir la possibilité d'une aide matérielle aux exilés espagnols et leurs familles.